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Catanzaro: Manno, un comitato permanente per difesa diga
fiume Melito
02 Ottobre 2014 - 13:56

(ASCA) - Catanzaro, 2 ott 2014 - Primo appuntamento per il presidente del Consorzio di Bonifica e

Irrigazione Ionio Catanzarese, Grazioso Manno, con Sindaci dei comuni facenti parte del

comprensorio consortile. All'incontro non e' mancato nessuno, segno inequivocabile del costante e

continuo rapporto operativo che vi e' stato e continuera' ad esserci - nsi legge in una nota - tra il

Consorzio di Bonifica e le Amministrazioni Comunali. Dagli interventi dei sindaci e' emerso

l'apprezzamento sulle risposte immediate e concrete che i Comuni e piu' in generale i cittadini,

hanno avuto grazie all'impegno del Consorzio in una straordinaria sinergia con la struttura tecnica-

amministrativa consortile che hanno gestito con oculatezza le poche risorse e definito le aree di

intervento per fare fronte ai bisogni sempre crescenti del territorio. Dai sindaci, sono emerse in

particolare tre proposte. Un piano straordinario per mettere in sicurezza il territorio. L'esperienza

recente, ha insegnato che il disastro naturale e' dietro l'angolo e che i danni connessi alla

distruzione dei beni culturali, ambientali ed economici, per non parlare della perdita di vite umane,

sono per i comuni ingentissimi o addirittura incalcolabili. Importante anche l'attenzione al tema

dell'acqua, un bene per il quale va garantito l'accesso universale, migliorate le reti irrigue ma in un

quadro di equilibrio economico e di sostenibilita' ambientale. La terza proposta, nella

considerazione generale dell'importanza dell'opera, e immediatamente formalizzata, e' stata la

costituzione di un Comitato permanente dei sindaci a difesa della diga sul Melito e per il suo

completamento, visto anche che la richiesta di sblocco indirizzata al Premier Matteo Renzi era stata

(caso unico in tutta Italia) da 52 sindaci. Grazioso Manno nel suo intervento finale, ha ringraziato i

sindaci per la testimonianza di affetto e fiducia. Ha condiviso le proposte avanzate . Al termine

dell'incontro il presidente Manno e il sindaco di Amato , Saverio Ruga, hanno suggellato con la

firma un protocollo d'intesa in regime di sussidiarieta' tra enti, finalizzato alla gestione delle opere di

difesa e tutela del territorio comunale, alla tutela e valorizzazione ambientale e al ripristino anche di

cunette stradali della viabilita' oltre che da interventi sulle strade interpoderali interventi, che

saranno di volta in volta concordati, verranno garantiti dal Consorzio con il personale stagionale

consortile e con gli operai idraulico forestali nel rispetto della LR 11/2003 e del Piano attuativo di

Forestazione. Il Protocollo con il Comune di Amato e' il 42esimo a conferma del forte raccordo e

sinergia istituzionale che l'amministrazione consortile ha portato avanti valorizzando il rapporto

costruttivo con i territori e le sue comunita'. red
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16:45 Scuola: carenza aule alberghiero
Villa S.Giovanni, trovata intesa
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Bonifiche: Ionio Catanzarese,
avviati progetti per 17
milioni
30 novembre 2011

Consorzio di bonifica: Manno,
varato intenso programma
attività
30 settembre 2011

Consorzio di Bonifica Ionio
Catanzarese: i lavori del
Consiglio
24 novembre 2010

Lavoro: operai diga Melito da
mesi disoccupati
28 ottobre 2010

Ad Amato manifestazione
diversamente motorizzati
23 agosto 2014

ALTRE NOTIZIE DAL TEMA

La riunione con i sindaciLa riunione con i sindaci

Consorzio di bonifica, siglato protocollo d’intesa con il
Comune di Amato

2 OTTOBRE 2014, 16:00  CATANZARO  ATTUALITÀ

Dopo che è stata completata  la  l is ta “Manno Presidente”  per

l’elezione dei 15 componenti nel Consiglio dei Delegati del

Consorzio di Bonifica e Irrigazione Ionio Catanzarese, il primo

appuntamento per il presidente dell’ente è stato l’incontro con i “primi

cittadini” dei comuni facenti parte del comprensorio consortile.

All’incontro non è mancato nessuno, sala affollatissima, un colpo

d’occhio incredibile, segno inequivocabile del costante e continuo

rapporto operativo che vi è stato e continuerà ad esserci tra il Consorzio

di Bonifica e le Amministrazioni Comunali.

Dagli interventi dei sindaci è emerso l’apprezzamento sulle risposte

immediate e concrete che i Comuni e più in generale i cittadini, hanno avuto grazie all’impegno del Consorzio

in una straordinaria sinergia con la struttura tecnica-amministrativa consortile che con fantasia, rigore e

professionalità hanno gestito con oculatezza le poche risorse e definito le aree di intervento per fare fronte ai

bisogni sempre crescenti del territorio. Dai sindaci, sono emerse in particolare tre proposte. Un piano

straordinario per mettere in sicurezza il territorio. L’esperienza recente, ha insegnato che il disastro

naturale è dietro l’angolo e che i danni connessi alla distruzione dei beni culturali, ambientali ed economici,

per non parlare della perdita di vite umane, sono per i comuni ingentissimi o addirittura incalcolabili. Importante

anche l’attenzione al tema dell’acqua, un bene per il quale va garantito l’accesso universale, migliorate le

reti irrigue ma in un quadro di equilibrio economico e di sostenibilità ambientale.

La terza proposta, nella considerazione generale dell’importanza dell’opera, e immediatamente formalizzata,

è stata la costituzione di un Comitato permanente dei sindaci a difesa della diga sul Melito e per il

suo completamento, visto anche che la richiesta di sblocco indirizzata al Premier Matteo Renzi era

stata (caso unico in tutta Italia) da 52 sindaci. Grazioso Manno nel suo intervento finale, ha ringraziato i

sindaci per la testimonianza di affetto e fiducia. Ha condiviso le proposte avanzate ed ha assicurato che i

candidati della lista sono persone di spiccata professionalità e lungimiranti nelle azioni da continuare,

consolidare e intraprendere per un programma vasto ed uno sviluppo equo e sostenibile.

Al termine dell’incontro il presidente Manno e il sindaco di Amato Saverio Ruga, hanno suggellato con la

firma un protocollo d’intesa in regime di sussidiarietà tra enti, finalizzato alla gestione delle opere

di difesa e tutela del territorio comunale, alla tutela e valorizzazione ambientale e al ripristino anche

di cunette stradali della viabilità oltre che da interventi sulle strade interpoderali interventi, che saranno di

volta in volta concordati, verranno garantiti dal Consorzio con il personale stagionale consortile e con gli operai

idraulico forestali nel rispetto della LR 11/2003 e del Piano attuativo di Forestazione. Il Protocollo con il

cerca...
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CONSORZIO DI BONIFICA IONIO CATANZARESE AMATO
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Comune di Amato è il 42esimo a conferma del forte raccordo e sinergia istituzionale che l’amministrazione

consortile ha portato avanti valorizzando il rapporto costruttivo con i territori e le sue comunità.
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Sei in: Corriere delle Alpi Veneto Frane: ecco 1,8 milioni

01 ottobre 2014

Frane: ecco 1,8 milioni
La Regione finanzia anche la manutenzione dei fossi

VENEZIA. L’eccezionale intensità dei fenomeni atmosferici registrati quest’anno ha provocato in Veneto
numerosi fenomeni franosi. Poco meno di tre milioni erano già stati assegnati alle Province in agosto; ora la
giunta regionale, su proposta dell’assessore alla Difesa del suolo Maurizio Conte, ha disposto un’ulteriore
assegnazione di un milione 800 mila euro proveniente dai canoni del demanio idrico introitati nel 2013. Il riparto
di quest’ultima assegnazione di risorse alle Province è il seguente:Padova 270.000 euro; Rovigo 90.000 euro;
Treviso 360.000 euro; Venezia 90.000 euro; Verona 450.000 euro Vicenza 540.000 euro. Con lo stesso
provvedimento la giunta veneta ha assegnato un contributo di 280.000 euro all’Ente Parco Regionale dei Colli
Euganei, competente nel proprio territorio per la realizzazione di opere per la difesa del suolo. A Veneto
Agricoltura è stato attribuito un contributo complessivo di 270.000 euro. Un ulteriore stanziamento di 150.000
euro è stato assegnato alla Provincia di Verona.

Pulizia dei fossi. La Regione finanzierà accordi di programma tra i Consorzi di bonifica e i Comuni del
Veneto, con popolazione inferiore ai 20 mila abitanti, per realizzare interventi di manutenzione di carattere
straordinario sui fossi di privati e enti pubblici. Il provvedimento, di cui è stato relatore l’assessore Maurizio
Conte, prevede per queste finalità un importo complessivo di circa 4 milioni 400 mila euro. Il piano degli
interventi da realizzare e la relativa graduatoria dovranno essere presentati dai Consorzi di bonifica, sulla base
delle richieste dei Comuni, entro il 15 novembre prossimo per consentire l’individuazione degli interventi
ammessi a finanziamento regionale.

Piste ciclabili. Promuovere la mobilità sostenibile mediante la realizzazione di piste ciclabili che forniscano
un apporto positivo alla risoluzione dei problemi della mobilità nelle aree urbane e periurbane. La proposta è del
vicepresidente Marino Zorzato. Saranno finanziati progetti il cui costo complessivo, desunto dal quadro
economico del progetto presentato, sia pari almeno a 300.000 euro. In ogni caso la quota massima erogabile,
per ciascuna proposta, non potrà essere superiore a 1.800.000 euro.

IL TUO QUOTIDIANO 
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Produzione Progettazione Costruzione Distribuzione Istituzioni Eventi

#italiasicura, sbloccati 4 miliardi#italiasicura, sbloccati 4 miliardi
per il suolo in sicurezzaper il suolo in sicurezza

NORME E LEGGINORME E LEGGI
2 October 20142 October 2014

Leggi Correlate: Decreto-Legge 12/09/2014, n. 133

14907 posts in Attualità

Con l’approvazione del Decreto – Legge “Sblocca Italia”, parte l’opera di prevenzione e
messa in sicurezza dell’Italia colpita da frane e allagamenti.

Con l’approvazione del Decreto – Legge “Sblocca Italia”, pubblicato sulla Gazzetta
Ufficiale del 12 settembre 2014, n. 212, parte l’opera di prevenzione e messa in sicurezza
dell’Italia colpita da frane e allagamenti. Gli articoli del provvedimento n. 133/2014
prevedono misure per il superamento delle procedure di infrazione, accelerazione degli
interventi per la mitigazione del rischio idrogeologico e per l’adeguamento dei sistemi di
fognatura e depurazione degli agglomerati urbani nonché il finanziamento di opere
urgenti di sistemazioni idraulica dei corsi d’acqua nelle aree metropolitane interessate da
fenomeni di esondazione e alluvione.

Investimenti
Il Governo ha affidato alla Struttura di Missione, coordinata da Erasmo D’Angelis e con
direttore Mauro Grassi, il compito di fare regia e coordinare tutte le strutture dello Stato
(Ministeri, Protezione civile, Regioni, Enti locali, Consorzi di bonifica, Provveditorati alle
opere pubbliche, Genio Civile ed enti e soggetti locali), per trasformare in cantieri oltre
2,4 miliardi di euro non spesi dal 1998. 
In più nel bilancio dello Stato sono utilizzabili e ancora non spesi né impegnati in fase di
cantiere 1.6 miliardi di euro stanziati con Delibera Cipe nel 2012 per opere urgenti di
fognature e depuratori nelle Regioni del Sud da concludere entro il 2015 (la maggior
parte tra Sicilia e Calabria). 

I progetti
Su 3.395 cantieri anti-alluvioni e messa in sicurezza dalle frane
- In corso di esecuzione 631 interventi, pari al 19%
- Da sbloccare 2655, pari al 78% delle opere
- Conclusi 109 cantieri, pari al 3.2%
183 opere per depurazione scarichi urbani e disinquinamento di fiumi e laghi. 

l monitoraggio
Il Governo sta predisponendo un database che raccoglie, per ogni regione, la situazione di
tutti gli interventi con l’obiettivo di ottenere il quadro dei cantieri aperti e da aprire, le
risorse investite e da trasformare presto in opere.
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Home Economia Comunicati Ambiente Parma

A Bocca d'Enza lavori a tempo record della Bonifica Parmense per mettere in sicurezza il comprensorio di Mezzani

A BOCCA D'ENZA LAVORI A TEMPO RECORD DELLA
BONIFICA PARMENSE PER METTERE IN SICUREZZA IL
COMPRENSORIO DI MEZZANI
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Scritto da  Consorzio Bonifica Parmense  Giovedì, 02 Ottobre 2014 11:59  Stampa  Email

I lavori sono finalizzati al miglioramento complessivo dei flussi idrici all'interno dell'ampio bacino di Mezzani e riguardano

un' area interessata allo scolo e al drenaggio delle acque meteoriche con una superficie di oltre 4.000 ettari -

Parma, 2 ottobre 2014 -

Il Consorzio di Bonifica Parmense sta effettuando importanti operazioni di risezionamento e manutenzione dei

canali del comprensorio di Mezzani che consentiranno la messa in sicurezza idraulica dell'intero territorio.

I lavori sono finalizzati al miglioramento complessivo dei flussi idrici all'interno dell'ampio bacino di Mezzani e riguardano

un' area interessata allo scolo e al drenaggio delle acque meteoriche con una superficie di oltre 4.000 ettari.

In questi corsi d'acqua artificiali, il Parmetta e Naviglio Nuovo, il trascorrere del tempo ha causato un esteso fenomeno di

accumulo di detriti sul fondo determinando rallentamenti e ostruzioni nel momento dello scolo delle acque. Il repentino e

imprevedibile cambiamento climatico, caratterizzato sempre più di frequente da gravi fenomeni denominati "bombe

d'acqua", preoccupa gli uomini della Bonifica che in un comprensorio così fragile vogliono intervenire in tempo utile prima

che le piogge autunnali possano aggravare il contesto sommandosi ad altre problematiche.

Il Consorzio, già impegnato in lavori in tutta la provincia, ha deciso così di intervenire realizzando lavori di

manutenzione in grado di ottimizzare il normale deflusso delle acque asportando oltre 40 cm di terreno dal

fondo dei canali.

Inoltre vista la pendenza modestissima della geomorfologia dei terreni in questione (circa 10 cm/km) il dragaggio

consente al contempo una migliore ricezione delle acque di monte che provengono dalle zone degli opifici industriali

di Casale, e dalle zone a nord di Sorbolo e ad est di Colorno.

I mezzi utilizzati hanno caratteristiche tali da consentire velocemente il ripristino nei flussi d'acqua all'interno del canale in

modo da ricreare la biodiversità a cui il Consorzio è particolarmente attento nello svolgimento delle proprie mansioni.

L'intervento di difesa idraulica ha una lunghezza di oltre 4 chilometri fino alla confluenza con il Canale Naviglio Nuovo

dall'impianto idrovoro di Bocca d'Enza. "Ci scusiamo con i residenti di Mezzani per il disagio causato alla viabilità

che viene comunque garantita dai nostri movieri, - ha commentato il direttore del Consorzio Meuccio Berselli - siamo

sicuri che l'intervento riporti il canale alla sezione ideale e alla corretta efficienza idraulica con un evidenti benefici per tutti

e per il territorio
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ULTIMI DA CONSORZIO BONIFICA PARMENSE

La Bonifica Parmense investe 6 milioni di euro a tutela

del territorio

Mezzani e Roccabianca, messa in sicurezza dei corsi

d'acqua

Il Consorzio della Bonifica Parmense mette in

sicurezza 2.500 i chilometri di sponde arginali

Parma - 300 gli studenti coinvolti nella Settimana della

Bonifica e dell'Irrigazione

Parma - "Scatta la Bonifica", studenti protagonisti sul

valore della difesa del territorio

ARTICOLI CORRELATI (DA TAG)

Parma - Si è spento l’ex sindaco Elvio Ubaldi

in Cronaca Parma

U.N.I.M.A - Al via il Corso per conduzione e utilizzo di

carrelli elevatori semoventi con conducente

in Formazione

Parma - Alla Camera di Commercio un incontro sui

segreti degli isolanti termici

in Comunicati Lavoro Parma

Preoccupa la perdita dei listini del Parmigiano

Reggiano.

in Agroalimentare Emilia

Parma - Limitazioni al traffico giovedì e domenica

in Cronaca Parma

Il presidente della Bonifica Luigi Spinazzi evidenzia l'importanza della collaborazione tra il Consorzio e il Comune di

Mezzani al fine di migliorare la sicurezza delle persone e delle attività delle aziende agricole del luogo".

(Fonte: ufficio stampa Consorzio di Bonifica Parmense)

Pubblicato in  Comunicati Ambiente Parma

Tag:   Consorzio di Bonifiche Parmense   Territorio Parma   ambiente   Territorio Mezzani
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TweetTweet 2

Articoli correlati (da tag)

Torna ad aumentare l'occupazione dei

lavoratori ultra55enni a Lucca

Aggiornati ma eternamente precari: ecco

 Voci Feed

Il Consorzio di Bonifica Toscana
Nord 1 cerca un laureato da
assumere
Giovedì, 02 Ottobre 2014 16:07  dimensione font      Stampa  Email  Add new comment

Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord cerca un laureato in Scienze Politiche da impiegare, nelle forme

previste dal progetto della Regione Toscana Giovanisì, nell'ufficio di segreteria della presidenza dell'ente.

Il luogo di lavoro è la sede di Capannori, in località Santa Margherita. Molto semplici i requisiti richiesti:

aver conseguito una laurea magistrale in scienze politiche con una votazione uguale o superiore ai

105/110 e non avere ancora compiuto il 30esimo anno d'età. Chi è interessato può presentare la propria

domanda di candidatura in carta libera, corredata da dettagliato curriculum, alla sede di Capannori del

Consorzio: di persona (via dello Scatena 4, 55012 Santa Margherita-Capannori), o tramite email a

info@cbbientina.it o tramite pec a cbbientina@pec.it.

La data di scadenza è il prossimo 15 ottobre. Per ogni ulteriore informazione è attivo (dal lunedì al

venerdì, dalle 8,30 alle 12,30) il numero verde gratuito 800/999778.

Letto 115 volte

Pubblicato in  Dalla città

Etichettato sotto   consorzio di bonifica Toscana Nord 1   lavoro   occupazione   assunzione

Flash must be installed for you to view this video.

Get Adobe Flash Player

 

           

Giovedì, 2 Ottobre 2014 17:16 

2 people like this. Sign Up to see what
your friends like.

LikeLike

1

    LUCCAINDIRETTA.IT (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

02-10-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 125



Area Fiorentina Chianti Empolese Valdelsa Mugello Piana Val di Sieve Valdarno P r a t o P i s t o i a

Login

News dalle Pubbliche Amministrazioni 
della città metropolitana di Firenze E L E Z I O N I

METROPOLITANE

Home Primo piano Agenzia Archivio Top News Redattori NewsLetter Rss Edicola Chi siamo gio, 2 Ottobre

         [Ambiente] 

Regione Toscana

Padule di Fucecchio, verso un progetto complessivo di
rilancio

Incontro dell'assessore regionale all'ambiente Anna Rita Bramerini con gli enti locali

Un progetto di rilancio complessivo del padule di

Fucecchio. E' la volontà comune emersa oggi al

termine dell'incontro che l'assessore regionale

all'ambiente Anna Rita Bramerini ha avuto con gli

enti locali interessati: Province di Firenze e Pistoia, i

Comuni di  Ponte Buggianese,  Cerreto Guidi,

Monsummano Terme, Larciano, Fucecchio e il

Consorzio di Bonifica Basso Valdarno. 

Al termine dell'incontro è stato condiviso un percorso che prevede che la Provincia di

Pistoia elabori entro questo mese una proposta di protocollo d'intesa da sottoscrivere da

parte della Regione e delle amministrazioni provinciali e comunali dell'area interessata alla

tutela del padule. 

Il protocollo prevederà l'individuazione di obiettivi di tutela e modalità di valorizzazione

dell'area che saranno oggetto di un progetto complessivo di rilancio ambientale e di

ecoturismo che la Regione si impegna, secondo le sua disponibilità, a cofinanziare.

02/10/2014 17.52

Regione Toscana
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Prima pagina Reggio Emilia Casalgrande Castellarano Scandiano Bassa reggiana Appennino reggiano Modena Bologna Regione

» Appennino Reggiano

Il Sentiero di Matilde porta l’Appennino reggiano nei Cammini d’Europa
2 ott 2014 - 70 letture //

Il “Sentiero Matilde” presto inserito nei “Cammini d’Europa”. Accade grazie al Consorzio di Bonifica dell’Emilia
Centrale e al Gal Antico Frignano e Appennino Reggiano in un progetto in convenzione sostenuto dal Piano di
sviluppo rurale della Regione Emilia-Romagna.
“Un sentiero che attraversa la provincia reggiana da Nord a Sud – spiega Luciano Correggi, presidente del Gal
Antico Frignano Appennino Reggiano – ed è capace di coniugare le ricchezze ambientali e le testimonianze
storiche. Di fatto contribuiamo ad organizzare l’offerta anche in funzione di una fruizione alternativa, come quella
degli appassionati di trekking. Stiamo parlando di un vero ‘Cammino d’Europa’ perché il Sentiero Matilde segue
l’antico percorso alto medievale, che dallo sbocco dell’Enza, portava nel cuore del dominio dei Canossa, ai
castelli di Rossena, Canossa, Sarzano, Carpineti, fino a Toano e si dirigeva verso il crinale al Passo delle
Forbici, attraverso la turrita “via delle Scalelle”, per poi scendere verso i possedimenti toscani. L’itinerario
permette di scoprire sia l’antico sistema di comunicazione, che quello difensivo, basato su castelli e case torri
(Cavandola, Monchio, Sorchio e Riana sono tutte inserite nel percorso), ma anche le suggestioni di un territorio
limitrofo (e collegato dalla sentieristica Cai) ancora integro, come le antiche sorgenti solforose di Quara, il ponte
a schiena d’asino di Cadignano e i gessi del Secchia”.
“In questo modo la messa in sicurezza e il miglioramento dell’antico ‘Sentiero Matilde’ che la bonifica sta
realizzando con imprenditoria locale – spiega Marino Zani, presidente Consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale
– consentirà al sentiero di entrare a far parte di ‘Cammini d’Europa’, il circuito internazionale di valorizzazione
turistica integrata di itinerari culturali e di pellegrinaggio”.
“I lavori, iniziati lo scorso mese a Civago, sul sentiero Cai 690 (Antica Strada delle Scalelle), – spiega Angela
Tincani, tecnico del Consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale – sono ora giunti nella zona delle Balze del
Malpasso, in Comune di Canossa, ai piedi del Castello”.
“L’Appennino è fatto di valli strategiche, come quella del Tassobbio a Casina – spiega Stefano Busanelli,
assessore all’ambiente del Comune di Casina – anche perché da tempo si sta parlando della candidatura di
queste aree nel Mab Unesco e questo può portare a importanti sinergie”.
“Gli interventi – prosegue la Tincani – riguardano l’aggiornamento e l’incremento della segnaletica turistica
attraverso la sostituzione delle tabelle informative lungo il percorso. Si procederà quindi alla tabellazione di nuovi
percorsi che si integrano al ‘Sentiero Matilde’, come, ad esempio la variante di Marola. Sarà inoltre assicurata la
messa in sicurezza e miglioramento del percorso attraverso la sistemazione di manufatti esistenti. Verranno
quindi riaperte le parti di sentiero abbandonate effettuando opere di miglioramento della percorribilità dello
stesso”.
L’intervento complessivo sarà realizzato nei comuni di Canossa, Casina, Carpineti, Toano e Villa Minozzo.
L’importo del progetto è di 70.000 euro, finanziati per 46.000 euro dal Gal Antico Frignano e Appennino Reggiano
e per i restanti 24.000 dal Consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale che ha curato la progettazione e la direzione

Follow @sassuolo2000
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« INDIETRO

On.Tiziano Motti: “Che orrore: in Italia continuano ad
aumentare i test dolorosi e gli esperimenti sugli
animali”

AVANTI »

40° Centro Interdipartimentale Grandi Strumenti di
Unimore

dei lavori. La realizzazione del progetto è stata possibile anche grazie alla collaborazione con il Settore Turismo
della Provincia di Reggio Emilia, i comuni interessati e la guida escursionistica Daniele Canossini.
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